



*« Les organisations syndicales **FNEC-FP-FO, SNALC, CGT Educ'Action, SUD Education et FSU** de l'Académie de Grenoble soutiennent inconditionnellement les revendications des fonctionnaires stagiaires de l'ESPE en grève.*

Elles considèrent inadmissibles que leurs conditions d'étude et de travail soient restées globalement sans changement pour la troisième année consécutive, alors qu'auraient dû être mis en œuvre les avis votés lors de la séance extraordinaire du CHS-CT (comité d'hygiène de sécurité et des conditions de travail) Académique.

Lors de diverses entrevues, des promesses avaient été faites allant dans le sens de leurs revendications, qui demeurent inchangées :

- une considération réelle de la part de la hiérarchie institutionnelle et universitaire :
« Non à l'infantilisation ! » ;
- une formation adaptée, solide, concrète et proche des réalités du terrain ;
- des conditions de travail correctes : allègement du volume de travail et des évaluations, qui soumettent les stagiaires, enseignants en exercice, à une pression inutile et non constructive ;
- l'abandon des cours dispensés pendant les vacances.

Les organisations syndicales signataires, dès maintenant et lors de la prochaine rentrée, seront extrêmement vigilantes afin d'éviter la reproduction de ces errements préjudiciables à la formation et à la santé au travail des fonctionnaires stagiaires : leurs revendications doivent être satisfaites, les avis votés en CHS-CT mis en œuvre.

Ces revendications font écho à celles de tous les personnels quant à une formation initiale et continue de qualité. »

Le 10 mai 2017